En plus, soutient l'ancien jésuite—qui l'est toujours de plus d'une manière!—la question descendrait bientôt dans l'arène politique. On connaîtrait la couleur des gens rien qu'à leur façon d'écrire le feu roi ou feu le roy! Absit!

En attendant, l'Académie française vient de statuer que vouloir tout réformer en se basant sur la seule phonétique et sans se soucier de l'étymologie, c'est une plaisanterie. Tout au plus, paraît-il, l'Académie admet qu'on pourrait modifier 150 mots, en retranchant certaines lettres parasites, qui n'ont à l'existence ni un droit phonétique ni un droit étymologique.

Alors, nous ne risquons rien en apprenant toujours notre bonne vieille grammaire; et ceux qui ont commandé le Nouveau Larousse Illustré peuvent continuer leurs paiements!

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

## AVIS AU CLERGE

Messieurs les curés qui désirent se pourvoir de clerge pascal chez les Religieuses du Précieux-Sang, à Notre-Dame-de Gıâce, près Montréal, feront bien d'envoyer leur commande sans retard.

On peut donner les ordres au Monastère, soit par la poste, soit par le téléphone Bell, Westmount, 334-2.

## AUX PRIERES

Frère Joseph Monier, catéchiste majeur, des clercs de Saint-Viateur, décédé en Belgique.

Sœur Marie de la Charité, née Elvine Côté, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

M. Noé Anseline Roberge, médecin, décédé aux Cédres.